

Nota de Prensa

Carlos Moro, nuevo cofrade de la Cofradía do Viño do Condado do Tea

- El presidente de Bodega Viña Caeira y Bodegas Familiares Matarromera recibe este nombramiento por su significativo trabajo por y para el vino y su apuesta por Rías Baixas

Salvaterra de Miño, 31 agosto 2025 – La Cofradía do Viño do Condado do Tea ha nombrado Cofrade Numerario a Carlos Moro, presidente de Bodegas Familiares Matarromera por su dedicación y trabajo para promocionar y preservar la cultura del vino con sus 11 bodegas, una de ellas en Salvaterra de Miño, en el Condado do Tea: Bodega Viña Caeira.

Carlos Moro ha reconocido que “el nombramiento de cofrade de la cofradía de los vinos de Rías Baixas, del Condado do Tea es un orgullo para mí, para Carlos Moro, es un orgullo para Matarromera. Es enormemente de agradecer el acogimiento que hemos tenido en Salvaterra de Miño que nos ha proporcionado la oportunidad de hacer un grandísimo vino: Viña Caeira”.

Y ha aprovechado para ensalzar la excelencia de la zona y de la uva y de sus vinos: “Viña Caeira es la pura esencia de un albariño, de la zona del Condado do Tea, refleja personalidad y esos cantos rodados que le dan una mineralidad extraordinaria con su tiempo en lías, con su perfecta elaboración, con su cuidado en todo el proceso. Además, elaboramos Emina Albariño. Una nueva referencia de Bodega Emina, ya presente en Ribera del Duero, Rueda y Cigales, y ahora en Rías Baixas para engrandecer su gama.”

El XXXII Gran Capítulo de la Cofradía do Viño Condado do Tea e Espumosos se ha celebrado en el marco de la 66ª Fiesta do Viño do Condado, la segunda más antigua de Galicia y Fiesta de Interés Turístico de esta comunidad autónoma, y que ha tenido lugar en la histórica Fortaleza de Salvaterra, un conjunto medieval declarado Bien de Interés Cultural (BIC).

Tres días de homenaje a los vinos Condado do Tea, donde se ha reconocido la labor de Carlos Moro en el mundo vitivinícola en general, y su apuesta por el Puro Albariño de esta extraordinaria subzona de la Denominación de Origen Rías Baixas. Contribuye así a llevar estos vinos por todo el mundo, gracias a su trayectoria al frente de Bodegas Familiares Matarromera que avala su buen hacer en la investigación y difusión de la cultura del vino: “me comprometo al cumplimiento y a la defensa de los vinos de Rías Baixas, de Condado de Tea allá por donde estemos y hacer que cada día sean más grandes y más conocidos en toda España, en todo el mundo”, ha jurado Carlos Moro durante su nombramiento.

Viña Caeira

Cautivado por Galicia y amante de los vinos gallegos, Carlos Moro crea Viña Caeira en 2022, en la Denominación de Origen Rías Baixas. La principal motivación de Carlos Moro siempre ha sido aprovechar el potencial varietal de las mejores parcelas dentro de las principales regiones vitivinícolas de nuestro país y en Viña Caeira lo consigue, potenciando la personalidad del Condado do Tea, de Salvaterra de Miño, a través del carácter y temperamento de sus vinos y sin perder de vista su marcado estilo.

Suelos de gravas y cantos de cuarzo donde la identidad de un viñedo único que crece buscando el cielo y la prudencia de la uva Albariño, forman la pareja perfecta.

En Viña Caeira conviven cientos de pilares de piedra que las vides utilizan a su antojo para crecer y buscar el sol. La bodega está rodeada por algo más de dos hectáreas de albariño en parrales atados sobre los pórticos de granito que dibujan un paisaje poético.

Viña Caeira es fruto del encuentro entre un hombre y una denominación de origen, la de Rías Baixas, en la que cada día trabajamos para darle sentido a nuestro objetivo: ser Puro Albariño.

Visita:

- [Web Viña Caeira](#)
- [Facebook](#)
- [Instagram](#)
- [LinkedIn](#)
- [Youtube](#)

Y escucha **nuestro podcast** [‘La esencia del vino’](#)